

MAKE THE
WORLD SEE



Ayudamos a personas, empresas y sociedades de la mano de tecnologías de video basadas en datos.

Proporcionamos información de video útil a través de la combinación perfecta de sus cámaras y sensores y nuestro software de plataforma abierta y análisis, siempre con una visión responsable y un enfoque centrado en las personas.



Milestone XProtect®

La base de unas soluciones de video de alto rendimiento

Sea cual sea el tamaño de su organización, nuestra galardonada plataforma de software de gestión de vídeo XProtect® es la respuesta a todas sus necesidades de tecnología de video.

¿Porqué elegir XProtect?



Confiable

Evite el tiempo de inactividad o la pérdida de datos con tecnología comprobada basada en los 25 años de experiencia en el mercado de Milestone.



Escalable

No acepte limitaciones en sus capacidades de video con una plataforma abierta que se puede adaptar a medida que se desarrollen sus necesidades.



Fácil de usar

Obtenga control total sobre todo su software y hardware con una descripción general completa e intuitiva que permite una fácil colaboración.

Usado en más de 500,000 sitios de clientes en todo el mundo.

Reconocido por su confiabilidad, el software de administración de video (VMS) Milestone XProtect ya está trabajando arduamente en todas las industrias y en todo el mundo, dentro y más allá de la seguridad.



El Poder de XProtect

Cree la solución que necesita.

No existe una solución única para todos cuando se trata de tecnología de video. Cada operación es diferente, con necesidades en constante evolución. Es por eso que la arquitectura de plataforma abierta flexible de XProtect lo convierte en una inversión preparada para el futuro. Puede adaptar y escalar sus soluciones de video, así como actualizarlas con las últimas tecnologías de análisis e inteligencia artificial.

- Más de 13 000 cámaras y otros dispositivos compatibles
- Las extensiones incluyen Smart Wall y Smart Map
- Más de 1000 integraciones de terceros compatibles



Obtenga una conciencia situacional completa

Gracias a una interfaz única, mapas multicapa y búsqueda avanzada, la tarea de proteger a las personas y la propiedad y mejorar las operaciones se simplifica y centraliza. XProtect ayuda al personal a garantizar que todo esté monitoreado y que las medidas proactivas o reactivas se puedan poner en marcha rápidamente.

Ya sea que se concentre en la seguridad, la eficiencia operativa o las experiencias de los clientes, XProtect lo mantiene informado en tiempo real de los eventos que pueden necesitar su atención. Es convenientemente accesible desde una computadora de escritorio y clientes de dispositivos móviles.

- Programe el Administrador de alarmas con disparadores de alarma específicos
- Obtenga notificaciones de alarma de escritorio y Smart Map
- Acceda instantáneamente a cualquier cámara o sensor conectado



Garantizar la ciberseguridad

Ninguna organización quiere lidiar con la interrupción, los costos y la angustia de las infracciones de seguridad cibernética. Es por eso que XProtect está diseñado y probado de forma independiente para cumplir con los más altos estándares de seguridad. Y cuenta con el apoyo de un equipo de respuesta de seguridad.

- Administre el acceso de los usuarios con derechos de usuario y administrador por niveles
- Cuenta con cifrado de alto nivel y protección con contraseña
- Reciba parches, revisiones y alertas de seguridad